

毎年5月に開催されています総会には、いつも100名を超す同窓生が参加され、同窓の集いでの語らいを楽しんでござりましたが、令和2年度は、コロナ禍のため中止となり、今年<sup>3</sup>4年度は、前年から続くコロナ禍ため予定日を先に延ばして、7月末の開催となりました。58名の参加の総会となりました。来年度はコロナ禍が終息し、多数の方々が参加できることを願っています。

また、来年度は開校100周年を迎えます。この祝福すべき年の総会は、これまで同窓会の発展に尽して来られた先輩の方々に感謝の気持ちを表し、100周年にふさわしい記念の総会にしたいと思います。

ただ、現在コロナ禍のため来年には準備が間に合いませんので、この記念の総会は一年遅れとなります、令和5年度の総会を100周年記念総会としたいと思います。

終わりになりましたが、同窓会の目的は言われていますように「多くの同窓生が参加し、同窓の集いを楽しむ」ことであり、我々役員の務めは、この集いを楽しんでいただく場を用意することあります。これから私ども役員一同は会の発展に尽してまいります。どうかみなさまのご支援とご協力をお願い申し上げます。

\* わたくしの自己紹介